



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Idartes celebra el Mes de la Niñez con una amplia programación cultural y artística

- *En abril llegan experiencias artísticas, talleres, emprendimientos, obras escénicas y musicales para celebrar a los niños y niñas*

Bogotá, 28 de marzo de 2025- Durante abril, el Mes de la Niñez, el [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) ofrece una variada programación cultural y artística para niñas, niños y sus familias, con actividades en teatro, música, artes plásticas y ciencia.

Del 5 al 6 de abril, a las 3 p.m. y 11 a.m., respectivamente; en el Planetario de Bogotá, se presentará **Los Lenguajes de los Árboles**, una obra de teatro inmersivo que transportará a niñas y niños a un mundo de relatos y juegos, imágenes envolventes y música. Esta creación multidisciplinar es desarrollada por el Teatro Occidente.

En los centros de formación Crea, los participantes podrán construir un dispositivo artístico colectivo con dibujos, escritos y objetos simbólicos que reflejen memorias de la infancia. A partir de preguntas detonadoras, se generarán reflexiones sobre la niñez y la imaginación del futuro, convirtiendo la creación artística en un medio de expresión intergeneracional.

El 23 de abril desde las 2:00 p.m. La Casona de la Danza del Idartes los niños y niñas en compañía de sus padres podrán experimentar a través de la danza y sus movimientos con los materiales lúdicos de la Maleta Didáctica de los museos Colonial y Santa Clara.

Así mismo, el 25 de abril, Idartes organizará un encuentro especial con actividades de juego, conversación y expresión artística, reafirmando el derecho de la niñez a crecer en entornos seguros y creativos.

El sábado 26 de abril en la calle 23 No. 14-19, entre las 2 y las 4 p.m. El Castillo de las Artes realizará actividades enfocadas a promover la recreación de los niños y niñas del barrio Santa Fe. Actividades artísticas de pintura, dibujo, creación de artesanías, una olla comunitaria y presentaciones musicales y de danza por parte del colectivo Exotic School, serán algunas de las acciones que se realizarán este día fomentando el desarrollo y la recreación de la niñez.



INSTITUTO
DISTRIAL DE LAS ARTES
IDARTES



El 27 de abril, los programas Nidos - Arte en Primera Infancia y Crea presentarán **Lero, lero, arte y juego** en el Parque Simón Bolívar, un evento en que habrá experiencias artísticas, talleres, emprendimientos, obras escénicas y musicales y el concierto de la agrupación Tu Rockcito. Como aliado para la actividad está la Comisión intersectorial para la organización de la celebración del día de la niñez y la recreación, de la cual hacen parte entidades como el Ministerio de Educación, el ICBF, la Corporación Juego y Niñez, entre otras. Además, el programa Nidos llevará obras escénicas y musicales a diversos espacios de la ciudad, promoviendo la exploración y el juego en la primera infancia.

Para conocer la programación completa, visite www.idartes.gov.co.

Contacto de prensa

Catalina Cortés Cruz

catalina.cortes@idartes.gov.co

3223204414



INSTITUTO
DISTRITAL DE LAS ARTES
IDARTES

